Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 11 Piéces
Superficie 299 m2
Référence 1391
Prix 848 000 €

Boulbon
Maison a vendre (13150
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Maisons &
APPARTEMENTS

En plein coeur du village de Boulbon, magnifique opportunité pour cet ensemble
immobilier qui est composé de 2 maisons et qui développe une surface batie de
plus de 299m2. La maison de Maitre est une trés belle maison en pierre sur 3
niveaux d'une surface globale habitable d'environ 136m? ainsi qu'une dépendance
non exploitée a ce jour de 25m2 + une maison d'amis a rénover en totalité d'une
surface d'environ 138m2. Dans la partie principale, au rez-de-chaussée nous
trouvons un séjour et une cuisine séparée avec coin repas. Au ler étage se

trouvent 2 chambres qui se partagent une salle d'eau, ...

This is a fantastic opportunity, right in the heart of the medieval village of Boulbon,
to purchase an ensemble of two properties, offering a total build area of more than
299 m2 The main house is a most handsome 3-storey period stone property with a
living area of approx. 136 m? comprising, on the ground floor, a sitting room and a
separate kitchen with dining area. Up on the 1st floor there are 2 bedrooms sharing
a shower room, and on the top floor there are 2 further bedrooms. The rest of the
ensemble constitutes a 25 m? outbuilding that is currently unused and a 138 m?

guest house that ...

COLPAERT & WEHRLE IMMOBILIER DE PRESTIGE
2 PLACE LAUGIER DE MONBLAN - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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